



Message du Primat de l'Église orthodoxe russe pour les 90 ans de Fidel Castro

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de félicitations à Fidel Castro, qui fête son 90^e anniversaire. Le texte du message est reproduit ci-dessous in extenso.

Cher Commandant,

Recevez mes cordiales félicitations, en ce jour où vous fêtez la date remarquable de votre 90^e anniversaire.

Le Seigneur vous a fait la grâce d'une longue vie. Durant ces années, vous avez acquis une précieuse expérience de direction de l'état, vous disposez d'une grande autorité tant dans votre Patrie qu'à l'étranger, comme ayant inscrit votre nom dans les chroniques de l'histoire cubaine et mondiale. C'est pour une grande part grâce à votre intervention personnelle que des relations amicales se sont établies entre la Russie et Cuba.

L'Église orthodoxe vous est reconnaissante des attentions dont vous entourez les orthodoxes de Cuba et la réalisation du projet d'église Notre-Dame-de-Kazan à La Havane. Je garde un bon souvenir de nos rencontres, de notre chaleureux échange lors de ma visite à l'Île de la Liberté en février de cette année.

En ce jour de fête, je vous souhaite forces physique, paix intérieure et l'aide du Seigneur sur le chemin de votre vie.

Agréer, cher Commandant, l'expression de mon profond respect.

+ CYRILLE

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE